

de l'augmentation de la population en plusieurs endroits du diocèse, les édifices religieux ne répondent plus aux besoins de cette population. Nous les mentionnerons plus tard.

— Le 17 décembre, Sa Grandeur Mgr Blais est monté à Ste Anne de la Pocatière pour assister aux funérailles de Mgr C.-B. Poiré, Camérier de Sa Sainteté et curé de Ste Anne de la Pocatière, décédé le 15. Sa Grandeur après avoir assisté aux funérailles est revenue à Rimouski le 18.

— On célébrera le 22 décembre à Cacouna le 25me anniversaire de l'ordination à la prêtrise de M. le chanoine M. Bolduc, curé de cette paroisse. M. le chanoine est le fondateur du *Messenger* qui se fait un devoir à cette occasion de lui offrir ses cordiales et filiales félicitations.

— Sa Grandeur Mgr Fabre, Archevêque de Montréal, gravement malade, a été recommandé aux prières des fidèles de Rimouski par M. le curé L. Rouleau le 8 décembre. Depuis ce temps, nous apprenons que Sa Grandeur ne prend pas de mieux.

— Le 6 décembre, Sa Grandeur Mgr Blais est monté à Québec pour répondre à l'invitation de la Société St-Vincent de Paul qui fêtait ses noces d'or, et avait demandé à Sa Grandeur de faire le sermon de circonstance du premier jour. Voici comment le *Courrier du Canada* résume le discours de Sa Grandeur : " Sa Grandeur Mgr Blais, Evêque de Rimouski, a fait un sermon d'une touchante éloquence. Texte de son discours : *Bienheureux celui qui comprend les besoins du pauvre.* Le distingué prélat dit que l'origine de la pauvreté est la déché-